



## AbracadaBox, la superformule au service des enfants malades!

Publié le vendredi 14 avril 2017

L'association [Coucou nous voilà](#) a conçu et fabriqué des **boîtiers en plastique cache perfusion, aux couleurs des héros et personnages célèbres appréciés par les enfants malades, pour les séances de chimiothérapie notamment.**

La fabrication industrielle des boîtiers est assurée par une entreprise française, spécialisée en plasturgie, y compris médicale, située en Bretagne. Grand public, mécènes, entreprises et fondations, événements destinés à lever des fonds, campagnes de financement participatif, concours nationaux et prix ... ont contribué à la réalisation du projet.

Ce programme unique en France, dont bénéficie désormais le service pédiatrie du CHP, est basé sur l'idée que le premier pas vers la guérison est de croire au traitement. AbracadaBox, la superformule au service des enfants malades, aidera les enfants, en stimulant leur imagination, à modifier leur perception de la maladie et à croire que ce boîtier et le médicament - la Superformule - qu'il contient leur donneront des super-pouvoirs pour vaincre leur maladie.

Le service pédiatrie du CHP remercie très chaleureusement *Coucou nous voilà* pour cette initiative.

**[Découvrir le mode d'emploi de l'Abracadabox](#)**